

# FAHRT INS KUDDELMUDEL

Am **Mittwoch, 11. Jänner 2012** machten sich 110 Kinder, beider Kindergärten, begleitet von 14 Erwachsenen auf den Weg nach Linz ins Theater des Kindes



Vor dem Beginn der Vorstellung stärkten wir uns mit einer Verschnauf - Jausenpause .Die Spannung auf das bevorstehende Theaterstück war bei allen Kindern zu spüren.



Endlich war es so weit! Der Saal war mit 110 Kindern aus unseren Kindergärten ausgelastet und wir bekamen eine eigene Vorstellung. Nachdem jedes Kind einen passenden Platz gefunden hatte, um das Geschehen gut zu sehen, stand dem Beginn nichts mehr im Wege.



Das Stück handelte von einem kleinen Nachtgespenst dem es gefiel, Menschen in ihren Träumen zu erschrecken. Eines Nachts ist das Nachtgespenst bei Frau Schmid.



Jedoch schläft diese sehr unruhig, da sie große Angst vor einem wichtigen Konzert am nächsten Tag hatte. Als Frau Schmid durch lautes Niesen aufwachte, erschrak das kleine Nachtgespenst so, dass es sich in einen Menschen verwandelte.

Das kleine Gespenst und Frau Schmid erleben gemeinsam eine wunderschöne Zeit und werden nach anfänglichen Schwierigkeiten  
**GUTE FREUNDE**

Eine sehr berührende Geschichte in der wir erfahren durften dass das kleine Nachtgespenst doch nicht so „gespensterisch“ ist und dass gemeinsam mit Freunden alles leichter zu bewältigen ist.